

Trägerverein Blofelder Dorftreff e.V.

c/o Reiner Laasch Forsthausstraße 4 61203 Reichelsheim



Zukunft des Vereins

Blofeld, 28.09.2017

Liebe Vereinsmitglieder,

die Mitgliederversammlung vom 27.09.17 hat Klarheit über die nähere Zukunft unseres Vereins gebracht; hierzu ein paar kurze Informationen:

1. Wir haben zunächst noch einmal im Rückblick auf die letzte Stadtverordnetenversammlung ausführlich besprochen wie es zum Aus für die Planung des Blofelder Dorftreffs gekommen ist. Dabei haben wir festgestellt, dass sich die Kostensteigerungen durch mangelhafte und zu lang andauernde Planungen ergeben haben. Auch die Haltung und Begründungen für eine Zustimmung bzw. Ablehnung des Projektes „Dorftreff an der Weed“ durch die Fraktionen im Stadtparlament haben wir erörtert.
2. Viel wichtiger als die Aufarbeitung der Vergangenheit war uns aber der Blick auf die Zukunft des Vereins. Hierzu haben wir drei Varianten diskutiert:
 - a) Die Auflösung des Vereins („Kein Vereinshaus, deshalb auch kein Trägerverein“)
 - b) Fortführung des Vereins mit vollem Beitragssatz zumindest bis Ende 2019
 - c) Ruhen des Vereins ohne Beitrag zunächst bis 2019
3. Das Ergebnis der Abstimmung war sehr eindeutig: 14 der anwesenden Mitglieder sprachen sich für die Fortführung des Vereins mit vollem Beitrag aus, 2 waren für die Auflösung und 2 enthielten sich der Stimme.
4. Zu diesem klaren Ergebnis führten mehrere Argumente:
 - a) Auch ohne „Vereinsheim“ sind einige Veranstaltungen im Sinne der Satzung möglich, bei denen „das Dorf sich trifft“. Einige Mitglieder sind bereit, dies zu organisieren.
 - b) Das Vereinsvermögen kann für solche Veranstaltungen oder dafür nötige Anschaffungen genutzt werden und muss nicht (wie bei einer Auflösung erforderlich) an die Stadt Reichelsheim zurückfallen.

- c) Falls sich in den nächsten Jahren doch noch die Möglichkeit für ein „Vereinshaus“ ergibt muss der Verein nicht neu gegründet werden.
 - d) Der Verein ist ein wichtiger Ansprechpartner der städtischen Gremien für die Dorfentwicklung in Blofeld. Diese Funktion und Struktur ist wertvoll und muss erhalten werden. Wer nimmt sonst die Blofelder Interessen wahr?
 - e) Nach Abschluss der Förderperiode der Dorfentwicklung (Ende 2019) kann über die weitere Zukunft des Vereins neu entschieden werden.
5. Selbstverständlich wird der Vorstand des Trägervereins auch weiterhin an den Sitzungen des Gesamtarbeitskreises Dorfentwicklung Blofeld / Heuchelheim teilnehmen, die Aktivitäten in Heuchelheim begleiten und sich im letzten verbliebenen Projekt „Weedsanierung“ in Blofeld engagieren.
6. Zum Thema Weedsanierung:
- a) Lena Herget wird als Vorsitzende des AK Dorfentwicklung Blofeld demnächst in Absprache mit Frau Klöppel zu einer Sitzung des Arbeitskreises einladen.
 - b) Auf dieser Sitzung wird es darum gehen, möglichst schnell eine in Blofeld mehrheitlich akzeptierte Vorstellung von einer „Neuen Weed“ zu entwickeln.
 - c) Erst wenn klar ist, was wir im Dorf wollen, kann neu geplant und die Förderung neu beantragt werden. Hoffentlich klappt das zeitlich bis Ende 2019 noch.

So viel für heute. Ich melde mich wieder, wenn es etwas Neues gibt.

Mit nachbarschaftlichen Grüßen,

Reiner Laasch

PS: Dank an alle Vereinsmitglieder, die an der Mitgliederversammlung teilgenommen haben und Dank an Alle, die an einer Zukunft des Vereins mitarbeiten wollen.